

2018~2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第754回例会(第11回例会) 2018年10月21日

例会場: 酒田市民会館 ベルナル酒田 例会日: 日曜日 9:30~
会長◎松岡友路

事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
E-mail: evening@rid2800.jp
H P: https://www.yere-rc.com

第2800地区 地区大会

10月20-21日、酒田市において国際ロータリー第2800地区大会が開催され、21日は移動例会となりました。午前中本会議において上林ガバナー挨拶・来賓挨拶等に続き丸尾研一RI会長代理から「私とロータリー」の題でお話をいただきました。午後はアルピニスト野口 健氏による特別記念講演が行われ、引き続き行われた本会議では各種表彰等があり、その後ガバナーエレクト山形南RCの大久保章宏氏、ガバナーノミニー米沢中央RC 齋藤榮助氏が紹介されました。本会議終了後は大懇親会が開催されました。

プログラム

本会議・記念講演(酒田市民会館)

- 9:30 開会宣言・開会点鐘
RI会長代理入場・開会点鐘
国歌、ロータリーソング斉唱・黙禱
酒田中央RC会長歓迎の挨拶
RI会長代理、来賓並びに招待者紹介・参加クラブ紹介
上林直樹ガバナー挨拶・来賓ご祝辞
RI会長代理ご挨拶並びにご講話
青少年奉仕委員会、米山奨学・学友委員会の活動報告
- 12:10 閉会挨拶
- 13:30 野口健氏特別講演
「先の日本を思えばこそ……」
ガバナー謝辞
- 16:00 各種表彰
2018~2019年度
ガバナーエレクト・ガバナーノミニー紹介
次期開催地紹介
ガバナーエレクト挨拶
RI会長代理所感
ガバナー謝辞・閉会宣言・閉会点鐘

大懇親会(ベルナル酒田)

- 18:00 懇親会開会
直前ガバナー挨拶・乾杯
会食・懇談
ロータリーソング「手に手つないで」
- 19:30 懇親会閉会



チャーター会員卓話: 結城恒彦会員 (その2)

さて、ここで私的な話をさせていただきます。
私は自然が大好きです。朝、畑に行き野菜を収穫し採りたて野菜で朝食を家族で食べています。収穫からテーブルに並ぶまでは容易ではありません。1つ1つ洗うので、畑から付いてきた土を落とすのも手間が相当かかります。消毒を一切していな

いので、虫に食われており、色々な虫が入っていて、調理中に台所から「キャー!!」という声がかかることも、度々です。収穫時期が決まっているので、多くとれてしまう野菜ですが、良いところは友人へ持っていき、わるいところは我が家で食べています。今は、家庭菜園を楽しんでいますが、若い頃は菜園ではもちろん満足できません。小学校では冒険部。中学では山登り。高校では山岳部。大学時代はワンダーフォーゲルを満喫してきました。

高校の頃は1年の1/3以上、山に居ました。土曜の授業が終わると自転車で登山道入口まで行き、そこに自転車を置いて登山開始、そのままビバーク(野営)し、翌日帰宅。もちろん、冬山の経験も多少はあります。それだけ、山々の自然は私にとって大変魅力的存在なのです。そんな私が山を登るのを止めるきっかけとなったのは、大学卒業間近の頃です。北海道の大雪山縦走に行く予定をしていた時、大型台風とぶつかり、心配した彼女が、山形駅まで追いかけて来て、列車内の私に窓越しで「行かないで!」と叫ばれた時でした。これまで自分の趣味を最優先させてきたけれど、私を必要とし心配して来てくれた彼女にこれ以上迷惑を掛けられないと気持ちを切り替えました。

でも実は、4年前の元旦にネパールに行った際、宿泊先のオーナーに誘われてチャーターヘリでアンナプルナ8,000m級のベースキャンプに行くことが出来ました。悪天候次第でなかなか飛ばない飛行機に長時間待ちの上やっと乗り込み、遊覧飛行で直近のエベレストを見たときは、心底感激しました。やはり、好きなものはなかなか切り離せないですよ。(笑)

昨年度の最終例会の北海道。池野さんから「結城さんのところは手を繋いで仲良いね。なして?」と聞かれ、「自然だよ」と答えてましたが、「行かないで!」の彼女は妻です。

気が付けば、今年は金婚式。毎日に追われ感慨に浸る時間も無かった為、表彰状は来年お願いします。考えると、還暦祝いもしていませんでした。

戸籍登録して50年。一緒に生活をして、54年。
先週、孫を連れて家族でサファリーパークに行った際、社内で昔の思い出話になりました。「初めてうちに来た時、よれよれズボンに穴の開いたトックリのセーターを着て、ホンダS5000のスポーツカーに乗って来たね。その飾らないところをうちの父がすごく気に入って、「良い!」って言ったのよ。」と言われました。その頃彼女は高校卒業後で銀行員をしておりましたが、まわりの勧めもあり、私と一緒に地元を離れ進学することになりました。彼女は体育系(今でも元気に仕事を続けていますので、私も負けずと頑張っております。)の大学で、学校は違いましたが、生活は一緒でした。

初デートの時、食事の代金を「私が払うよ」と言う言葉に、(彼女としては自分の分は、という事だったようですが……)、その後の4年間の学生時代、私は払っていません。(笑)

よく、釣った魚にエサはヤラナイと言いますが、私はその逆です。結婚後は、釣ったからこそ、自分の奥さん。出来る限りの事をしてあげたいと、実行しております。

そして、それだけ彼女は魅力溢れる女性です。彼女との間に生まれた、絆を大切に!と日々思いつつ、生活をエンジョイしております。

ご静聴、ありがとうございました。

出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	30	26	11	42.31%
10/1修正	30	26	20	42.31%→76.92%